

INSTRUCCIONES: Se te presentarán 4 diferentes casos en los que se describen ciertas acciones realizadas en diferentes circunstancias, en cada uno debes escribir una breve historia inventada por ti, la cual ayude a demostrar que el actuar de cada individuo no fue de “mala fe”.

CASOS

1. María una niña de 3 años, aruño a su prima de 5 años ayer por la tarde.

Historia: Había una vez una niña llamada María, María tenía una prima de 5 años un día por la tarde María y su mamá fueron a la casa de la prima a visitar, María y su primera fueron a jugar al patio a las princesas pasaron como 10 minutos que estuvieron jugando en una de esas María se iba a caer y su prima de la agarró para que no se cayera pero María por accidente la aruño y María se puso a llorar por que la había lastimado pero su prima le dijo tranquila primita fue un accidente no pasa nada se abrazaron y siguieron jugando.

2. Una pareja decidió separarse debido a un plato roto.

Historia: Había una pareja que estaba cocinando fideos cuando terminaron a la hora de servir el novio vio un plato que estaba separados de los demás y le pregunto a su novia por que y la novia le dijo que era de su abuelita y que por eso estaba ahí el novio agarro el plato y por accidente se le cayó la novia enojada lo termina y le dice que ese plato era importante para ella ya que era de su abuelita el novio se siente mal y manda hacer uno igual al de la abuela y le pide disculpas y le dice que no fue su intención que solo quería ver el plato nada más la novia lo comprende y lo perdona.

3. Lucas empujó a su mamá hacia la banqueta.

Historia: Lucas y su mamá salieron a comprar comida para el almuerzo cuando venían de regreso a su casa Lucas vio que venía un carro a toda velocidad y empujó a su mamá a la banqueta para que el carro no la lastimara o la matara su mamá le da las gracias y Lucas se disculpa por empujarla así pero no quería que le pasara nada.

4. La vecina de Andrés, rompió el carrito de juguete que encontró en su patio trasero.

Historia: Andrés estaba jugando en el patio de su casa tenía sus juguetes lo que más le gusta jugar a Andrés eran sus carritos tenía un carrito en especial que le gustaba por accidente Andrés dejo ir su carrito en la casa de la vecina fue avisarle a su mamá pero su mamá estaba ocupada y le dijo que más tarde iban a ir por el carrito de juguete la vecina todos los días saca su carro para que no se le arruine y por accidente paso encima del carrito de Andrés y Andrés le dijo que no se preocupara que había sido culpa de él por no irlo a pedir rápido y la vecina le compró carritos de juguete a Andrés por romperle el de él.